

## Economía



El embajador de España en el país Jaime Segura Socias encabeza un recorrido por las modernas instalaciones del mercado minorista del sector de Cristo Rey.

[Agrandar](#)

Seleccione el tamaño del texto:



30 Septiembre 2011, 12:29 PM

# Mercados de Santo Domingo serán un hito en la comercialización de productos agropecuarios

SANTO DOMINGO.-El embajador de España en el país, Jaime Segura Socias, afirmó que la construcción del Merca Santo Domingo y los modernos mercados minoristas de Cristo Rey, Villa Consuelo y Avenida Duarte, constituye un hito histórico en la modernización de la comercialización de la producción agropecuaria dominicana y asegurar la inocuidad de los alimentos.

El diplomático resaltó la importancia del mercado de minorista del sector Cristo Rey, en la capital, que se construye con una inversión de 18 millones de dólares y cuya inauguración está prevista para diciembre próximo, al realizar un recorrido por sus instalaciones.

Sostuvo que el centro de acopio de Cristo Rey representa un primer eslabón para el inicio de una mayor cooperación, entre el ministerio de Agricultura, Salvador (Chío) Jiménez, el síndico del Ayuntamiento del Distrito Nacional, Roberto Salcedo y otras instituciones del país para avanzar y modernizar los mercados agropecuarios de República Dominicana.

Expresó que para el Gobierno de España es un orgullo cooperar y contribuir con el desarrollo tanto del Merca Santo Domingo como de los mercados minoristas de Cristo Rey y Villa Consuelo de la avenida Duarte, que se construyen con todos los estándares de calidad y tecnologías utilizados en esa nación y otras partes del mundo.

El diplomático español calificó de muy moderno y hermoso el remodelado mercado de la barriada de Cristo Rey, en cuya estructura se han aplicado las mejores tecnologías existentes en España, indica una nota del Departamento de Información y Relaciones Públicas.

En la modernización de los mercados minoristas de Cristo Rey, Villa Consuelo y el de la avenida Duarte, participan el Ministerio de Agricultura, a través del Programa de Mercado Frigoríficos e Invernaderos (PROMEFRIN) y Ayuntamiento del Distrito Nacional.

Segura Socias encabezó un recorrido por las modernas instalaciones del mercado minorista de Cristo Rey, en compañía del director ejecutivo del PROMEFRIN, Eusebio Guzmán; el secretario del Ayuntamiento del Distrito Nacional, Domingo Contreras; Joaquín Quiñonero y Oscar Hueso, representantes de la empresa Incatema, Mercasa de España.

El mercado de minorista de Cristo Rey tiene una estructura física en tres niveles. En el primero o sótano están los parqueos, almacenes, cuartos fríos, vestidores, baños, plantas de emergencia y otras facilidades.

En el segundo nivel hay 72 módulos equipados con modernos sistemas de agua y electricidad, que garantizan la calidad y limpieza de los productos naturales, frutas, vegetales, pescados y carnes.

Mientras que en el tercer nivel se encuentran las instalaciones deportivas, con entrada independiente para práctica de basquetbol, voleibol y tenis de campo, así como una gradería con capacidad para más de 200 personas.

Explicaron que los comerciantes, el personal técnico y auxiliar comenzarán a recibir entrenamiento necesario para que el mercado funcione igual que el Merca Madrid y sirva de ejemplo en la República Dominicana.

**LOGIN**

Usuario

Contraseña

[Crea tu cuenta](#) | [Recuperar contraseña](#)

[Slim dice crisis ha sido por frenar reformas](#)  
[DHL e Inposdom firman pacto](#)